

Coordinations thématiques

La Ligue Bruxelloise pour la Santé Mentale vise essentiellement à offrir un lieu d'échanges, de débats et de réflexions entre professionnels de la Santé Mentale (au sens large) sur des questions d'actualité clinique, sociale et politique. Dans cette perspective, elle permet, aux professionnels qui le souhaitent, d'animer et de participer des groupes de travail et, soutient également différentes coordinations thématiques. Ces multiples rencontres peuvent, par exemple, aboutir à des transformations dans les pratiques professionnelles, susciter des prises de positions institutionnelles et d'interaction dans les lieux de décision : échanges et négociations avec les pouvoirs publics, interventions dans les conseils consultatifs, conférences de presse, manifestes ou encore, provoquer des journées d'études, colloques, etc.

Les coordinations thématiques soutiennent quant à elles une réflexion sur les pratiques du secteur et des réseaux dont ils font partie. L'extension et la diversification du champ de la santé mentale et la confrontation à un « malaise diffus » exprimé par la population, engagent les professionnels à s'interroger sur de nouvelles réalités de terrain et à inventer ou améliorer les dispositifs de prise en charge existants.

Des coordinations thématiques sont organisées à la Ligue. Les thèmes développés répondent à l'actualité dans les domaines psychosocial, clinique et sociétal. Ces groupes sont accessibles à tout professionnel ou étudiant intéressé par le sujet. La participation est toujours gratuite. Pour tout renseignement complémentaire, nous vous invitons à prendre contact avec le secrétariat de la LBSM au 02/ 511.55.43.

LES COORDINATIONS THÉMATIQUES

- [ADOLESCENCE ET SANTÉ MENTALE](#)
- [EXIL ET SANTÉ MENTALE](#)
- [PERSONNES ÂGÉES ET SANTÉ MENTALE](#)
- [PRÉCARITÉS](#)
- [URGENCE ET CRISE](#)